

ARROLLA Y MATA
A 6 MUJERES EN
EL MEXIQUENSE



Camioneta embiste y mata a 6 mujeres

- Esperaban autobús de pasajeros en Circuito Mexiquense
- Víctimas acababan de descender de un camión averiado

JUAN MANUEL BARRERA

—juan.barrera@eluniversal.com.mx

Jaltenco, Méx. — Pasajeros de un autobús del transporte público fueron arrollados en el Circuito Exterior Mexiquense, tras haber descendido de la unidad por una avería, lo que dejó un saldo de seis mujeres fallecidas y nueve personas lesionadas.

Fuentes locales informaron que una falla mecánica obligó al conductor de la línea Autobuses Cometa de Oro Servicio Expreso, con placas de circulación 28-HA-9, a estacionarse en el acotamiento del Circuito Exterior Mexiquense, en el kilómetro 273 de esa vialidad de cuota, a la altura de la colonia Alborada Jaltenco.

Afirmaron que entre 25 y 30 pasajeros descendieron del autobús y esperaban la llegada de otro vehículo para continuar su viaje, del municipio de Jaltenco al Metro Indios Verdes, en la Ciudad de México.

La mayoría de los pasajeros que viajaban en la unidad averiada eran trabajadores y estudiantes, muchos de ellos mujeres.

Añadieron que el conductor de una camioneta Duster, con placas de circulación MZY-35-86, se impactó contra el autobús y dio varios giros, por lo que arrolló a los pasajeros que esperaban en el acotamiento.

Mencionaron que en el lugar del

perchance murieron seis mujeres, y otras nueve personas —todas adultas— resultaron heridas y fueron trasladadas a diversos hospitales para su atención médica.

Al lugar llegaron paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, quienes atendieron la emergencia con apoyo de otras corporaciones de la región.

Zona de riesgo. El tramo del Circuito Exterior Mexiquense entre los municipios de Huehuetoca y Jaltenco ha sido escenario de diversos accidentes viales, muchos de ellos con víctimas fatales, sobre todo por la neblina en esa zona.

La Fiscalía de Justicia de la entidad informó que los dos conductores fueron presentados ante las autoridades, en tanto se deslindan responsabilidades por el accidente, que provocó la muerte a seis mujeres y lesiones a otras nueve personas.

La Secretaría de Movilidad del Estado de México anunció que realizaría operativos para revisar las unidades del transporte público de la entidad y retirar aquellos vehículos que están fuera de la normatividad, luego del homicidio de la niña Valeria en el municipio de Nezahualcóyotl, registrado el pasado 6 de junio.

Narran accidente. Versiones de testimonios de este percance indican que al

parecer al autobús de pasajeros se le desprendió una pieza y el conductor estacionó la unidad en el acotamiento de la **autopista** de cuota; el objeto, que quedó en la cinta asfáltica, provocó que el chofer de la camioneta perdiera el control y volcara hasta impactarse contra el vehículo de pasajeros.

Personal de la Fiscalía de Justicia del Estado de México inició los peritajes correspondientes para determinar las causas del accidente, ocurrido alrededor de las 7:40 horas de ayer.

La mayoría de pasajeros del autobús se dirigía a laborar o a escuelas ubicadas en municipios aledaños y en la Ciudad de México, ya que la línea transportista cubre el derrotero de San Andrés Jaltenco hasta el Metro Indios Verdes, parte del recorrido lo realiza por el Circuito Exterior Mexiquense.

El 24 de diciembre de 2015 se registró una carambola en el Circuito Exterior Mexiquense, a la altura del municipio de Teoloyucan, sentido hacia Querétaro, con saldo de cinco personas muertas y varias lesionadas, accidente provocado al parecer por la niebla en dicha vialidad.

El pasado 2 de febrero murieron cuatro personas, entre ellas dos menores de edad, al volcar la camioneta en la que viajaban en el kilómetro 16.4 del Circuito Exterior Mexiquense, a la altura del municipio de Tultepec, di-



Fecha 01.07.2017	Sección Metrópoli	Página 1-5
----------------------------	-----------------------------	----------------------

rección hacia Puebla. ●

9

PERSONAS lesionadas dejó también el accidente, que se registró alrededor de las 7:40 horas de ayer, informaron autoridades locales.



Una falla mecánica obligó al conductor de un autobús de pasajeros a estacionarse en el acotamiento del Circuito Exterior Mexiquense, a la altura de Alborada Jaltenco. Los pasajeros que bajaron de la unidad fueron arrollados por una camioneta que perdió el control.